



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Gobierno
- Petróleo

 Administre sus temas

"El efecto tiende a aumentar en la medida en que el precio sigue cayendo. **También es importante tener en cuenta que la devaluación puede compensar este impacto, lo que en este momento no ocurre, pues no hay devaluación sino lo contrario:** por cada 1% de devaluación, el ingreso en pesos se reduce en \$700.000 millones y la utilidad en \$400.000 millones", explicó.

Si bien es cierto que el punto de equilibrio refleja un incremento frente a 2022 y 2023, cuando se ubicaba en US\$10 y US\$41, respectivamente, estos valores se mantienen por debajo de la cotización histórica del brent, particularmente en lo corrido de la década. **En ese periodo, se han observado precios mínimos de US\$58 al cierre de 2020 y en mayo de 2025, así como de US\$60 en marzo de 2021, cuando el crudo tocó piso.**

## LOS CONTRASTES

**Andrés Duarte**

Director de Análisis Financiero de Corficolombiana

"Es cierto que el precio del brent ha bajado, pero la empresa tiene un punto de equilibrio de US\$35 por barril para el Ebitda y de US\$50 por barril para la utilidad. Por encima de eso sigue en verde".

Duarte explicó que, si bien el precio del brent ha venido cayendo, **mientras se mantenga por encima de US\$30 y US\$50, la compañía seguirá generando Ebitda y utilidades positivas.**

### La pelea por fracking

Otro de los puntos de la polémica despertada por el presidente **Gustavo Petro se relaciona con la posibilidad de que Ecopetrol se deshaga de su único proyecto de yacimientos no convencionales (fracking) en el Permian, en Estados Unidos.**

 Administre sus temas

**La USO, firme en su postura, defendió el proyecto de fracking tanto por su importancia operativa para la petrolera colombiana como por los beneficios, en términos de abastecimiento de gas y crudo, que podría representar una incursión de mayor escala en este tipo de desarrollos en el país.**

**"En el caso del fracking en Vaca Muerta (Argentina), el costo de levantamiento se ubica entre US\$4 y US\$5 por barril, y el breakeven ronda los US\$45 por barril"**, explicó el sindicato de trabajadores de Ecopetrol.

Sobre el peso en las operaciones de la petrolera colombiana, **el proyecto de fracking en el Permian ha venido mostrando, trimestre a trimestre, un incremento en la producción de crudo y gas, al punto de representar 14% de la producción total actual de Ecopetrol**. Juan Carlos Echeverry, expresidente de Ecopetrol y exministro de Hacienda, se mostró de acuerdo con la postura de la USO en defensa del proyecto de fracking, pero insistió que el breakeven de la compañía es más alto en la actualidad que cuando dejó el cargo.

"Cuando estuve de presidente de Ecopetrol bajamos el breakeven (nivel del precio al cual Ecopetrol da utilidades), de US\$65 por barril a US\$35. **El breakeven de hoy refleja un aumento en costos de cerca de 40%**".

[f](#) [X](#) [in](#) [GUARDAR](#)

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Gobierno
- Petróleo

 Administre sus temasCONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA  
NUESTROS SUSCRIPTORES**TINTA DIGITAL**

Acceda a nuestras publicaciones impresas en formato digital

&gt;

[SUSCRÍBASE YA](#)

## TENDENCIAS

### 1 HACIENDA

El Gobierno Petro expidió el decreto que declara una nueva Emergencia Económica

### 2 BOLSAS

Cementos Argos y Tepel, las acciones que pierden más terreno en la Bolsa de Valores

### 3 EDUCACIÓN

Estas son las 10 universidades acreditadas que exhiben la mayor tasa de deserción

### 4 LABORAL

Lev favorecería a pensionados

## MÁS DE ECONOMÍA

TRANSPORTE | 11/02/2026

**MinTransporte dijo que no participó en diálogos para tránsito de camioneros de Ecuador**

El Ministerio de Transporte aseguró que no tiene conocimiento de que entidades adscritas o vinculadas al sector Transporte hayan adelantado procesos formales relacionados con este asunto

LABORAL | 12/02/2026

**Informalidad en diciembre cerró en 55.7%, representa 13.45 millones de**

por adjudicación de una mesaada adicional



## trabajadores

Frente al mismo mes de 2024, la proporción de informalidad se mantuvo en el mismo nivel y el promedio anual fue de 55,8%

5 INDUSTRIA

Alpina culminó adquisición de Boydor y el Centro Latinoamericano de Nutrición

6 BOLSAS

Calendario de los resultados y asambleas de accionistas de las empresas del país



## Gobernación de Santander mantiene monitoreo permanente sobre río Lebrija

Tras la ruptura del jarillón en el río, autoridades activaron alertas por riesgo de inundaciones y deslizamientos en la zona

AMBIENTE | 12/02/2024

MÁS ECONOMÍA >

## MÁS DE LA REPÚBLICA —



EE.UU.

EE.UU. permite a los contratistas petroleros trabajar en campos dentro de Venezuela



TRANSPORTE

Bogotá reabrirá en marzo la licitación para la construcción de la segunda línea del metro



ENTRETENIMIENTO

Sala de Despacho abre en Bogotá, en Parque de la 93, y suma su sede número 36 en el mundo



BOLSAS

Oro bajó ante datos de empleo que moderan expectativas de recorte de tasas en EE.UU.



LEGISLACIÓN

Procuraduría ordena a las EPS activar plan sanitario en Córdoba por inundaciones



TECNOLOGÍA

Qué tanto representan las suscripciones de streaming al presupuesto mensual